

Trop tard !

Manon n'arrive jamais à se décider.

Aujourd'hui, elle est devant la pâtisserie avec sa maman.

« Alors, Manon, que veux-tu manger ? dit Maman.

– Je ne sais pas...

– Veux-tu un éclair au café ?

– Je ne sais pas, un éclair au café... ou un chou à la crème...

– Il faut te décider, dit Maman.

– Un chou à la crème... Oh ! non, un pain au chocolat...

– Manon, dépêche-toi !

– Euh, un chausson aux pommes !

Maman commence à s'énerver :

– Oui ou non, vas-tu te décider ?

– Oui, je vais prendre...

Mais à ce moment-là, la pâtissière sort de la boutique et baisse le rideau :

– Trop tard, c'est l'heure de la fermeture ! »

